

Ankündigungen

Kirchenkonzert in Oberrohr am 31.5.2018



Was war zuerst da? Die Musik oder die Freundschaft? Die Mischung aus beidem veranlasst die jungen oberösterreichischen Musikerinnen, ein Konzert in der Oberrohrer Kirche in einer ungewöhnlichen und leider viel zu selten gehörten Besetzung zu geben. Das Trio Klaob-brati freut sich auf Ihr Kommen am Donnerstag, den 31.5. um 19:00 in der Oberrohrer Kirche.
Klarinette: Sophie Lindmair Oboe: Lisa Quittner
Bratsche (Viola): Lucia Schwendinger

Familienmessen

Als kräftiges Team von 10 Frauen treffen wir uns ca. 3 Mal im Jahr, um die anstehenden Familienmessen zu planen. Der zahlreiche Besuch der Familien in den Messen ist der größte Dank für dieses Bemühen. Im Dezember feierten wir gemeinsam mit der Flötengruppe von Willi Wöginger die Adventkranzweihe. Zahlreiche Kinder waren beteiligt beim Musizieren, Lesen und Verteilen von gesegneten Tannenzweigen. Ein besonderes Zeichen setzen im Advent immer jene Kinder, die eine Weihnachtskarte gestalten und an die ältere Bevölkerung von Rohr versenden. Im Februar ging es lustig her in der Messe vom Faschingsonntag. „Gott liebt das Lachen“ war unser Thema, verschiedene Kostüme und Girlanden brachten eine lebendige Stimmung in die Kirche und Seifenblasen erinnerten uns ans Tanzen, an die Leichtigkeit und Fröhlichkeit im Fasching. Die mitreißende Musik von Elisa Baumann und Lydia Außerwöger, sowie die Krapfen beim Pfarrkaffee im Anschluss machten diese Feier nahezu perfekt.



Die nächsten Familienmessen sind am:
15.4.2018 „Gottes Liebe ist wie die Sonne“
27.5.2018
17.2018
16.9.2018 Familienbergmesse

Auf zahlreiches Kommen freuen sich Daniela Schützenhofer und das Team der Familienmess-Gestaltung

